



## Ernesto Torres, por las nubes en Citi

Desde el piso de remates, Maricarmen Cortés > 4



## Ernesto Torres, por las nubes en Citi

**Ernesto Torres Cantú**, exdirector general de Citibanamex, se consolida como el latinoamericano de mayor nivel en Citigroup, que anunció su nuevo modelo organizacional con una estructura que busca una mejor estrategia de negocios.

**Jane Fraser** se mantiene como la CEO de Citi y se crean cinco aéreas de negocios: Servicios, Mercados, Banca, Patrimonio y Banca Personal en Estados Unidos.

**Ernesto Torres Cantú**, director general internacional, se fortalece porque consolidará las operaciones de Citi fuera de Norteamérica.

El tache es que, a pesar de ser mujer y del, supuesto, cada vez mayor compromiso de los grupos financieros para impulsar una mejor equidad de género, **Fraser** no nombró a ninguna mujer al frente de estas nuevas direcciones de negocios.

En el nuevo Equipo de Dirección Ejecutiva, que preside **Fraser**, hay 19 miembros, incluido **Torres Cantú**, y sólo hay dos mujeres. **Titi Cole**, como directora de Franquicias, y **Sara Wechter**, directora de Recursos Humanos.

Como se demuestra en los hechos, por más discursos sobre equidad, queda un gran camino por recorrer para romper techos de cristal y que más mujeres participen en puestos directivos, incluso en organizaciones, como Citi, encabezadas por mujeres.

Aunque no se mencionó en el comunicado, Citi continúa con sus planes de, en 2025, escindir y vender Banamex, ya sea a un postor que sí apruebe el nuevo gobierno o a través de la Bolsa.

Un acierto de Citi fue posponer la venta, después de que **López Obrador** no aprobó a **Germán Larrea** y Grupo México como postor y amenazó con comprar Banamex para garantizar que se quedaría en manos mexicanas.



El tache es que Fraser no nombró a ninguna mujer al frente de las nuevas direcciones.

### IFT, ANIVERSARIO 10 SIN NUEVAS COMISIONADAS

El Instituto Federal de Telecomunicaciones, que preside **Javier Juárez Mojica**, festejó su 10 aniversario con la cancelación de una estampilla postal. Un festejo opacado porque ni Morena y sus partidos aliados ni, mucho menos, el presidente **López Obrador** quieren cubrir la vacante de tres comisionadas que, sin lugar a dudas, pone en jaque al pleno del IFT y su operatividad.

Hay que reconocer que, desde febrero de 2022, **Javier Juárez** asumió la "presidencia en ausencia" —así es el cargo— y desde entonces los cuatro comisionados del IFT han hecho malabarismos para no afectar la regulación del sector de telecomunicaciones.

Desde agosto de 2023, el IFT presentó una controversia constitucional ante la SCJN para presionar al Ejecutivo a enviar las ternas de las nuevas comisionadas al Senado, pero está en el limbo, a diferencia de la controversia que también presentó la Cofece, porque la SCJN sí instó al Ejecutivo a enviar sus propuestas de comisionados y el pleno ya opera con sus siete miembros.

El festejo del IFT también se vio opacado porque el secretario de Hacienda no tomó en cuenta en el PEF 2024 la propuesta del pleno para reducir el costo del espectro radioeléctrico en México, que se mantendrá muy elevado en 2024, con el riesgo de afectar más la competencia si AT&T opta, como lo hizo Telefónica, por devolver su espectro.



### IMEF: ALERTA SOBRE ALZA EN DÉFICIT PÚBLICO

El IMEF criticó también la propuesta de la SHCP de elevar el déficit público a 4.9% del PIB para 2024. Sostiene que se deteriorarán las finanzas públicas, una posible degradación de la calificación crediticia, impacto negativo en las finanzas públicas en los próximos años con un crecimiento económico más débil y envía una señal negativa a los inversionistas.